

Tour de Kreisle endet morgen in Süßen

Kreis Göppingen. Besonders gut meinte es gestern der Wettergott mit den Teilnehmern der Tour de Kreisle. Gestern machte der Tross um Initiator Klaus Riegert unter anderem in Eislingen bei der Firma Stahlbau Nägele Station, wo auch Oberbürgermeister Klaus Heininger wartete. Klaus Nickl von Stahlbau Nägele und OB Heininger überreichten jeweils eine Spende. Das ist der Zweck der Rundfahrt: Unterwegs wird für das Hospiz in Faurnau gesammelt, dessen Betrieb für



die Zukunft finanziell gesichert werden soll. Heute führt die Strecke von Süßen ins Voralbgebiet. Morgen geht's nach Geislingen, Böhmenkirch, Lauterstein und Donzdorf. Die Tour endet um 15.45 Uhr in Süßen mit der Übergabe des Gesamtschecks. Wer mitradeln will: ☎ 0171 8038767



Info Strecken und Stationen gibt's unter www.swp.de/tour-de-kreisle.

Mit Smartphone und QR-Code zu den Tour-Infos